
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 CS委員より  

松浦 竹美（花小地区青少対副会長・小平市青少年委員） 

1/13(土)、青少対主催のどんど焼きが行われまし

た。コロナ禍での中止や規模縮小を経て、久しぶりの

通常開催でした。大きな櫓が出来上がるところ、燃え

上がる炎を大人も子どもも歓声を上げて眺める様子、

お餅やまゆ玉をおいしそうに食べる姿、どれも笑顔い

っぱいで本当に素敵な行事となりました。保護者や地

域の方々の多大なる協力のもと今年で 40 回もこの行

事が行われていることをとても誇らしく思いました。 

花小地区は児童数が増加し、新しくこの地域で暮ら

し始めた方々も沢山います。初めてどんど焼きを見た

子どもたちも沢山いた事でしょう。そんな子どもたち

やご家族が楽しい豊かな町であることを感じる機会

であるとともに皆でそんな文化を作っている町なん

だなと思っていただけたらとても嬉しく思います。 

花小地区の魅力をたくさん発信していけるよう、

CS 委員としても頑張っていきたいです。皆さんと一

緒に楽しい地域活動をつくっていけますように。 

森井 良子（元小平市教育委員会教育長職務代理者） 

2008 年から 2020 年まで小平市教育委員会で

教育委員を拝命していました。 

退任後から花小金井小学校に関わらせて頂い

ています。昨年 11 月に開催された開校 50 周年の

記念式典では参加した児童のすばらしい歌声と

立派な態度にとても感動しました。開校 50 周年

を通して、子どもたちを中心に学校・家庭・地域

の絆が一段と深まったように感じます。 

これからも花小 CS の一員として、また人権擁

護委員の立場からも、花小のために力を尽くして

参りたいと考えています。どうぞよろしくお願い

致します。 

 

  

 第７回 CS会議記録  

会長挨拶（中條） 

年明けて初めての CS 会議です。今年もよろしくお願いいたします。年始早々に地震があったり、飛行機の

事故があったり、どうなるのだろうかという気分ですが、 前向きに明るく皆さんとともに過ごしていけたら

なと思っております。その気持ちを持ちながらこの会議も進めていきたいと思います。 

 

学校より（校長） 

・児童の健康管理について  ・展覧会について  ・令和 6 年度 学校経営方針について 

 

教務主任より（白瀚） 

・令和 6 年度 行事予定について 

生活指導主任より（二階堂） 

・花南中の英語部による 6 年生との授業について  ・不審者情報について  ・校庭の工事について 

・２月のふれあい月間について  ・長縄の取組について  ・令和 6 年度の生活指導関連行事について 

 

学校より（副校長） 

・学校評価について 

 

各プロジェクト(交通安全対策プロジェクト、健全育成プロジェクト)  

 A：交通安全対策プロジェクト 

【本年度の活動】 

・交通安全ポスターの最終稿完成、案内文を年度内で完成し、印刷。次年度初めに各所に配布予定。 

・地域のみならず、校内の掲示も行い、地域との一体感を目指す。 

【次年度の活動】 

・本日の展覧会にも見られたような、子どもたちの元気な作品や取り組みを地

域の掲示に広げていけると、より児童、保護者、地域にとって身近になり、

交流機会や視野が広がっていくのでは。現在既に学校活動で取り組まれてい

る人権の標語や挨拶標語、代表委員が作成しているいじめ防止ポスターなど

を活用して、積極的な発信につなげていきたい。 

 

 B：健全育成プロジェクト  

花小池をキレイにしようが１７日にあります。 

詳細は、このお手紙の裏面に記載しております。 

是非ご参加いただければ嬉しいです。 

 

副会長あいさつ（齋藤） 

本日もお疲れ様でございました。1 月 1 日にあれだけ大きな地震がありました。1 月 20 日に九小で避難所開

設準備訓練がありましたが、皆さん真剣で、60 人くらい参加されました。東京でも震度 4 の地震がありました。

東京の 30 年以内の地震発生確率が 70〜80％になりました。防災の意識を常に持っていただきたいと思います。

皆さん、お疲れ様でございました。 

 

 

 どんど焼き 報告（東海）  

松飾りや児童の書き初めで華やかな櫓（やぐら）に鈴木囃子、まゆ玉にぜんざいと、目も耳も、さらにはお

口まで楽しい行事となりました。 

櫓（やぐら）が燃える様子はご覧になりましたか？ 燃えさかる炎はやっぱり怖かったですね。火が落ち着

いてからは手をかざして暖をとり、その後、炭火で餅を焼いて食べました。 

子ども達にも火の怖さ、火の温もり、火の有難さを実際に体験してもらえて良かったです。 

たくさんの方にご協力頂きありがとうございました！ 

R５ 学校経営協議会(CS会議)日程 

第１回 ４月２７日(木) 

第２回 ６月１７日(土) 

第３回 ９月９日(土) 

第４回 １０月２１日(土) 

第５回 １１月９日(木) 

第６回 １２月１４日(木) 

第７回 １月１３日（土） 

第７回 ２月３日（土） 

第８回 ３月１４日（木） 

家庭数配付 

令 和 ６ 年 ２ 月 ９ 日 

学 校 経 営 協 議 会 会 長 

   中 條  浩 美 

 

   高 橋  良 友 

※CS 委員は学校や地域の行事で子ども達や学校の様子を拝見しています。気軽に声をかけてください。 



 花小 50周年 CS主催特別企画 ～花小の池をきれいにしよう～（深川）  

花小の池ですがだいぶ枯れ葉やゴミなどが多くなってきました。そこで、池の水を全部かき出し、掃除をし

てリセットする作業を行います。ご関心がある方は是非ご参加下さい。 

 

【主な作業】 (1)池の水を人力でかき出し 

(2)メダカ・エビ・水生昆虫などを捕獲 

 (3)池の中の蓮や睡蓮を植え替える 

 

【 日 時 】 ２月１７日（土） 10:00〜15:00 頃（昼食休憩 12:00〜13:30） 
          ※お昼はご家庭でおとりください。お弁当を持参頂くのも可能です。 

※荒天の場合は 2/18(日)あるいは翌週末に作業延期とします。 

 

【募集人数】 最大 １５名 （うち園芸ボランティア６名含む） 

 

【持 ち 物】  ゴム長靴・軍手（ゴム手袋）・合羽（水をかき出しする作業の際の防水として） 
          ※汚れてもいい服でお越しください。 

          ※暖をとる目的で、火をおこす予定です。お餅など、焼くものをご持参いただいても構いません。 

 

【注意事項】 (1)お子さんの参加も可能ですが「生き物を大事にあつかえること・参加している大人の言う         

ことが聞けること」この点を理解できることが参加可能条件です。お子さんのみ参加は出来

ません。 

(2)作業時間についてはフルタイムで参加できる方を募ります。 

 

【そ の 他】 (1)作業の実施や延期などは下のメールアドレスからご連絡いたします。 

         「chinfurudou@ezweb.ne.jp」 

       (2)ご参加希望の方は右の QR コードから（〆切 2／14(水)21 時） 

（スクールメールで申込み済の方は不要）。 

なお定員に達した場合はその時点で締切とさせて頂きます。 

 

 

 花小 CS(ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ)のアンケートにご協力ください（副校長）  

今年度から花小 CS がスタートしました。前年度、花小 CS が始まる際に行ったアンケートと同様のアンケ

ートにご協力ください。花小 CS の認知度や理解度を把握したいので、よろしくお願いいたします。 

 

・実施方法  Google フォームで回答（右の QR コードから） 

 ※本日配信のスクールメールからもアンケートにお答えいただけます 

・実施期間  2 月 9 日(金)〜12 日(月) 

・利用目的  CS の認知度、理解度を掴むこと 

・アンケート項目  

  項目１ 花小 CS が今年度からスタートしていることをご存知ですか。 →はい、いいえ 

  項目２ CS とはどんなことをする組織かご存知ですか。  →よく知っている、だいたい知っている、少し知っている、いいえ 

  項目３ 花小 CS の現メンバー（現学校経営協議会委員）をご存知ですか。 →よく知っている、だいたい知っている、少し知っている、いいえ 

  項目４ 花小 CS へのご意見やメッセージなど。（ない方は、「なし」とお答えください） 

 

 

↑ 以前、お知らせした、チラシ 

 

 

 

令和５年度 学校経営協議会委員(CS委員)の皆様 ※敬称略 

会 長 中條 浩美 （花小サポーターズ代表) 
副会長 齋藤 貴彦  (小平市職員・樹医)  

天野 岳洋  （花小金井南公民館館長） 
鍵山 智子  （地域教育コーディネーター） 
鏑木美知子  (民生委員児童委員) 
瓦井千恵子  （民生委員児童委員） 
椎名 理沙 （保護者の会委員長） 
田中 京子  （地域教育コーディネーター） 
東海 祐子  （花小地区青少対会長） 
深川 真人  （花小金井小学校園芸ボランティア） 
堀井 賢治  (花小金井南中学校校長) 
松浦 竹美  (花小地区青少対副会長・小平市青少年委員) 
森井 良子  (元小平市教育委員会教育長職務代理者) 

    大澤 宏史 （花小金井小学校副校長） 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）とは？ 
 

CSとは、学校経営協議会を設置した学校のことで

す。学校経営協議会とは、子どもの周りにいる地域の

大人が互いに協力し合って、自分のまちの子ども達を

守り、育てようとするための仕組みです。 
 

CSの目的は、保護者や地域住民の学校経営への参

画と連携をすすめ、地域に開かれた学校づくり、地域に

支えられた学校づくりをしていくことです。 

「池をきれいに」参加希望 

花小CSアンケート 

mailto:chinfurudou@ezweb.ne.jp

